

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus



FDP BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion

31.07.2020

Antrag
Handdesinfektionsspender an allen zentralen MVV Haltestellen

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird gebeten, sich im Aufsichtsrat der Münchner Verkehrsgesellschaft (MVG) dafür einzusetzen, dass an zentralen Haltestellen von U-Bahn, Tram und Bussen (bis Buslinie 199) Handdesinfektionsspender aufgestellt werden.

Im Rahmen der üblichen Haltestellenreinigung ist dafür zu sorgen, dass die Handdesinfektionsspender regelmäßig überprüft und aufgefüllt werden.

Die Stadt soll auf die DB Regio entsprechend einwirken, an zentralen Haltestellen der Münchner S-Bahn und Buslinien (ab Buslinie 200) gleichermaßen zu verfahren.

Begründung:

Die Gesundheit aller Menschen, die sich im öffentlichen Raum mit U-Bahn, S-Bahn, Tram und Bussen fortbewegen soll in diesen herausfordernden Zeiten in besonderem Maße geschützt werden. Das Aufstellen von Handdesinfektionsspendern an allen hoch frequentierten Haltestellen kann dazu beitragen. Nicht nur Abstand und Mund-Nasenschutz, sondern Hygienemaßnahmen mit Handdesinfektionsspendern gehören zu einem überzeugenden Konzept gegen die Pandemie.

Die Landeshauptstadt München soll alle Möglichkeiten ausschöpfen, den Nutzern der öffentlichen Verkehrsmittel, Gesundheitsschutz zu gewährleisten.

Stadträte: **Prof. Dr. Jörg Hoffmann** (Fraktionsvorsitzender)
Gabriele Neff (stellv. Fraktionsvorsitzende)
Fritz Roth
Richard Progl